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Operações da Polícia
Civil realizadas nesta ter-
ça-feira (7), em Valença e
Tr?s Rios, resultaram na
prisão de 30 suspeitos de
tráfico de drogas. Na pri-
meira cidade, agentes da
91ª DP detiveram no bair-
ro Santa Rosa II ,  cinco

mulheres e três homens,
além de dois adolescentes
apreendidos. Todos eram
comandados pelo chefe da
organização, que está pre-
so no Complexo Peniten-
ciário de Bangu, no Rio
de Janeiro. Grande quan-
tidade de drogas, R$ 1,4

Operações da Polícia
Civil prendem 30

pessoas na região
Investidas contra traficantes aconteceram em Valença e Três Rios

mil, 12 telefones celulares
e munições foram apreen-
didos. Já em Três Rios,
agentes da 108ª DP pren-
deram 22 pessoas e apre-
enderam três menores.
Um deles estava com uma
metralhadora.
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Parte do
material
apreendido em
Valença
durante
operação da
Polícia Civil

Divulgação

O corpo do reitor do
Centro Universitário Geral-
do Di Biase (UGB), o médi-
co Geraldo Di Biase, será
velado nesta quarta-feira
(8), no campus de Barra de
Piraí, a partir das 10h. O se-

Corpo de Geraldo Di Biase
é velado em Barra de Piraí

Divulgação

pultamento será às 14h, no
mesmo local, onde há um
memorial da família. Ge-
raldo morreu aos 73 anos,
na madrugada desta terça-
feira (7), no apartamento
onde morava, no Rio de Ja-

neiro. Ele foi vítima de um
infarto. De acordo com
nota do UGB, Geraldo era
conhecido por seu respeito
e elegância com todos os
colaboradores.
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Reitor e filho do fundador do UGB morreu nesta terça-feira (7), aos 73 anos, vítima de infarto

Três anos depois, num
reencontro com o Flamen-
go, o Al Hilal conseguiu
sua revanche. O time da
Arábia Saudita venceu
nesta terça-feira (7) com
autoridade, por 3 a 2, pela
Copa do Mundo de Clubes
da Fifa, em Tânger, no Mar-
rocos. O grupo garantiu
pela primeira vez na histó-
ria de seu país a vaga na fi-
nal do torneio.
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Flamengo perde para árabes e dá
adeus ao sonho do bi mundial

Divulgação/Fifa.com

Al Hilal conseguiu sua revanche
ao vencer o Flamengo por 3 a

2 no Marrocos

Carteira permitirá
atendimento

prioritário a autistas
Pessoas com Transtor-

no do Espectro Autista
(TEA) de Barra Mansa re-
ceberão uma carteirinha
para atendimento prioritá-
rio em diversos serviços,
principalmente nas áreas
da Saúde, Educação e As-
sistência Social. A Secreta-
ria Municipal de Assistên-
cia Social e Direitos Hu-
manos implantará o docu-
mento, que começará a ser
entregue em abril. A inici-
ativa é baseada na Lei Fe-
deral 13.997, de 2020, nome-
ada como Romeo Mion,
que estabelece a Carteira
de Identificação da Pessoa
com Transtorno do Espec-
tro Autista.
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VR quer ampliar
construção de

casas populares
Na próxima terça-feira

(14), o presidente Lula fará o
relançamento do Programa
‘Minha Casa, Minha Vida’,
com prioridade para o aten-
dimento às famílias com
renda familiar mais baixa.
A Prefeitura de Volta Re-
donda, que já tinha infor-
mações sobre a retomada do
projeto, através do Bispo Di-
ocesano Dom Luiz Henri-
que, já está se preparando
para apresentar terrenos
que possam receber mais
condomínios.
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A Câmara Municipal de Vol-
ta Redonda se reúne em sessão
extraordinária nesta quarta-fei-
ra (8). A principal matéria em
votação é o reajuste salarial do
servidor público. O percentual

Através de parceria firma-
da entre o Serviço Autônomo
de Água e Esgoto (Saae-VR) e
o Rotary Club, Volta Redonda
vai ganhar uma Estação de
Tratamento de Reuso de
Água. Com isso, a cidade dei-

VOLTA REDONDA
Câmara vota hoje o reajuste
salarial do servidor público

que o prefeito vai propor é o que
já havia sido antecipado pelo DI-
ÁRIO DO VALE: 7,42%. Oficial-
mente, o recesso no Legislativo
termina no dia 15 de fevereiro.
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VR terá estação para
tratar e reutilizar a água

xará de utilizar água potável
para serviços como a lavagem
de ruas e feiras; limpeza de
calçadas e praças; rega de jar-
dins e desobstrução de tubu-
lações de drenagem pluvial.
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Começa mais uma etapa
do Programa ‘Revi-VER’

Volta Redonda retomou
nesta terça-feira (7), mais uma
etapa do Programa ‘Revi-VER’
para cirurgias de catarata. Es-
tão previstas nesta fase, 420 ci-
rurgias e mais de 200 revisões.
Os atendimentos seguem até a
sexta-feira (10), na Ilha São
João. Os procedimentos são
feitos em um centro cirúrgico

oftalmológico móvel. Morado-
res que já tenham sido diag-
nosticados com catarata po-
dem se inscrever no DIPA (De-
partamento de Informação,
Programação e Avaliação),
que fica na Secretaria de Saú-
de (no antigo hospital Santa
Margarida), no bairro Niterói.
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Rio

O Secretário de Estado
Turismo Gustavo Tutuca se
reuniu nesta terça-feira (7/2)
com o diretor de operações
no Brasil da ITA Airways,
Andrea Taddei, no Palácio
Guanabara, para discutir
ações de cooperação conjun-
ta entre o governo do estado
e a companhia italiana, que
terá ao menos um voo diário
partindo do Aeroporto do
Galeão a partir do segundo
semestre de 2023.

- A empresa está operan-
do há menos de um ano no
país, mas já identificou que
há uma demanda grande e
quer expandir sua atuação,

Gustavo Tutuca se reúne com aerovia
que vai expandir operação no Brasil

Companhia italiana terá voos diários partindo do Galeão no segundo semestre de 2023
incluindo o Rio de Janeiro.
Estamos tratando com mui-
to carinho essa questão de
retomada do protagonismo
do Galeão e contar com a
parceria de uma empresa
como ITA Airways é funda-
mental - disse Tutuca.

Na última segunda-feira
(6/2), o secretário esteve em
Brasília para a primeira
reunião do Fornatur (Fórum
Nacional dos Secretários e
Dirigentes Estaduais de Tu-
rismo), que contou com a
presença da ministra do Tu-
rismo, Daniela Carneiro, do
presidente da Embratur,
Marcelo Freixo, e outros se-
cretários estaduais de turis-
mo.

Na ocasião, Tutuca foi
convidado pelo presidente
da Fornatur, Fabrício Ama-
ral, para o cargo de vice-pre-
sidente da entidade.

- Fico feliz de poder em-
prestar um pouco do nosso
trabalho e da nossa experi-
ência para promover o tu-
rismo no país. Precisamos
entender que a nossa pri-
meira missão é promover o
turismo no Brasil e aumen-
tar o número de visitantes
estrangeiros. Só depois de
desenvolvermos significati-
vamente o turismo brasilei-
ro, podemos nos dar ao luxo
de termos uma disputa, sa-
dia, entre os estados - disse
Tutuca.

Foto: Divulgação

Tutuca se reúne com executivos de empresa aérea italiana

Rio

Os seis deputados esta-
duais eleitos pela região
(Gustavo Tutuca, Munir
Neto, Jari Oliveira, Célia
Jordão, Tande Vieira e  An-
dré Corrêa) participaram,
nesta terça-feira(07), da ses-
são solene que abriu os tra-
balhos da nova legislatura.
Estiveram presentes o vice-
governador Thiago Pampo-
lha, representando o Exe-
cutivo,   o evento o presi-
dente do Tribunal de Justi-
ça, desembargador Ricardo
Cardozo, o procurador-ge-
ral de Justiça, Luciano
Mattos, e a primeira-dama,
Analine Castro.

Em seu discurso, o vice-
governador lembrou sua
trajetória no Parlamento
como deputado mais novo
eleito e aproveitou para pa-
rabenizar a todos da nova
composição da casa, em es-
pecial, o novo presidente,
Rodrigo Bacellar, que teve
o apoio de 56 parlamenta-
res. Reforçou, ainda, as pa-
lavras do governador sobre
a importância do diálogo
para o avanço do estado.

 - Iniciamos, hoje, um
período de prosperidade. O
Governo do Estado está
empenhado em dialogar e
integrar, independente-
mente do espectro político-
partidário. O momento é
de união e de trabalhar em
sintonia pelo melhor para
a nossa população - disse
Pampolha.

O presidente do Tribu-

Pinheiral

O prefeito de Pinheiral,
Ednardo Barbosa, partici-
pou na noite desta segun-
da-feira (7), a abertura do
ano legislativo na Câmara
Municipal. A Sessão Ordi-
nária deu posse ao verea-
dor Mário Arthur como
presidente da Casa e, na
oportunidade, o prefeito
anunciou a vereadora Cari-
na Valim, como sua nova
líder de governo, a primei-
ra mulher que assume a
posição no município.

Os vereadores Mário
Arthur Franco Garcia, Ca-
rina Valim, Leonardo Bar-
ros, Leonardo Cabral, José
Augusto dos Santos Cardo-
so, o Gugu, Luiz Carlos da
Silva, o Luiz Enfermeiro,
Marco Antônio Pereira, o
Marquito, Jordácio Elias
Mendonça e Demóstenes
José Nunes Paulino estive-
ram presentes, garantindo
quórum completo.

Além deles, também
participaram da sessão os
secretários de Desenvolvi-
mento Econômico, Júlio
Barbosa, Finanças, Wan-
derson Siqueira, Adminis-
tração, Vagner Soares, o
Procurador Geral do muni-
cípio, Joviano Cunha, os
familiares do vereador Má-
rio Arthur, pessoas da po-
pulação e os ex-vereadores,
Robson Carvalho Soares, o
Robson dos Santos e João
Batista Teixeira Filho, o
Joãozinho do Banerj.

Alerj abre trabalhos
da nova legislatura

Foto:  Governo do Estado do Rio

Alerj teve sessão de abertura dos trabalhos de 2023

nal de Justiça fez uma bre-
ve saudação aos parlamen-
tares e ao presidente da As-
sembleia. O magistrado
ressaltou o respeito e a
crença que tem na boa polí-
tica e no bom relaciona-
mento entre os Poderes.

- Eu acho muito impor-
tante que os Poderes, como
dita a Constituição, sejam
verdadeiramente harmôni-
cos, se respeitem, coexis-
tam, entendam as suas po-
sições, que não convergem
sempre, mas existe um ide-
al maior que é o bem servir
à sociedade – declarou o de-
sembargador Ricardo Car-
dozo.

Reafirmando seu com-
promisso de estreitar rela-
ções com o Parlamento flu-
minense, o procurador-ge-
ral de Justiça, Luciano
Mattos, também saudou os
deputados.

 - Esta Casa é fundamen-
tal para a nossa população.
O trabalho do Ministério
Público é extremamente
relevante também. As nos-
sas pautas e agendas são
comuns. Evidentemente, o
Ministério Público tem que
estar de portas abertas
para esse diálogo instituci-
onal tão relevante e tão
produtivo para a nossa po-
pulação - finalizou Mattos.

O presidente da Alerj,
Rodrigo Bacellar, agrade-
ceu a presença das autori-
dades que compuseram a
mesa e exaltou a atuação
do vice-governador como
deputado estadual.

Ednardo comparece a sessão
inaugural da Câmara Municipal

Foto: Prefeitura de Pinheiral

“Primeiro mais uma
vez, quero ratificar e agra-
decer todo o apoio que essa
nova legislatura vem tendo
com a cidade de Pinheiral
e em especial com o nosso
mandato. Muitas das con-
quistas que hoje estão sen-
do realizadas no nosso mu-
nicípio, passam por essa
Casa que mudou a forma
de pensamento e não que
tenha mudado o seu papel
de fiscalizar, de orientar, de
questionar, pelo contrário,
continuam fazendo isso,
mas tem mostrado que dá
para se ter harmonia e ao
mesmo tempo pregar aqui-
lo que os senhores vêm fa-
zendo diariamente e faço
sempre questão de enfati-
zar isso”, disse o prefeito
Ednardo Barbosa.

O prefeito aproveitou
ainda para parabenizar os
vereadores Mário Arthur e
Carina Valim pelas posi-
ções que passaram a ocu-
par.

“Desejo à Carina toda a
sorte do mundo nessa nova
empreitada e não poderia
deixar de estar aqui no dia
de hoje para prestigiar a
posse do vereador Mário
Arthur, pela responsabili-
dade que tem de continuar
o trabalho que o seu tio,
Antônio Carlos Leite Fran-
co, ex-prefeito de Pinheiral,
e o avô, Antônio Reis Fran-
co, ex-prefeito e vice-prefei-
to de Pinheiral, fizeram tão
bem e que o Mário vai con-
tinuar fazendo muito bem

como já tem feito. Tenho
certeza de que seu pai, Má-
rio Garcia, onde quer que
esteja, está muito feliz por
tudo o que você já conquis-
tou até o presente momen-
to. Conte sempre com o
nosso apoio”, frisou o pre-
feito.

“Para a nossa Casa Le-
gislativa é motivo de muita
felicidade ter o prefeito
prestigiando nosso traba-
lho. A boa relação e diálogo
constante do poder executi-
vo e legislativo em Pinhei-
ral tem trazido muitos re-
sultados positivos para
nossa cidade. Óbvio que
nós fiscalizamos e cobra-
mos quando necessário,
mas hoje a Câmara de Pi-
nheiral tem um perfil de
entrega e dedicação e te-
nho certeza de que o prefei-
to reconhece nossa Câma-

ra e com isso quem ganha é
a nossa cidade”, ratificou o
vereador Mário Arthur.

A vereadora Carina Va-
lim disse que se sente li-
sonjeada com o convite do
prefeito Ednardo para as-
sumir esse novo desafio de
ser a nova líder de governo
na Câmara de Pinheiral.

“Gostaria de agradecer
pela confiança e não posso
deixar de ressaltar a im-
portância dessa missão
que acima de tudo é um
marco na história de nossa
cidade, pois como única ve-
readora representante das
mulheres na câmara, ago-
ra passo a ser a primeira
mulher líder de governo.
Fico feliz em estar que-
brando mais essa barreira
para nós mulheres pinhei-
ralenses”, destacou a vere-
adora.

Ednardo fala durante sessão inaugural do ano legislativo

São Pedro da Aldeia

A Polícia Federal (PF) e
o Ministério Público Fede-
ral (MPF) cumpriram nesta
terça-feira (7) cinco manda-
dos de busca e apreensão
em São Pedro da Aldeia, na
Região dos Lagos do Rio de
Janeiro. A PF informou que
todos estão relacionados à
investigação que apura a re-
alização de atos antidemo-
cráticos, com base “na inci-

tação contínua das Forças
Armadas para promoverem
uma ruptura institucional
no país por intermédio de
um golpe/intervenção mili-
tar”.

Conforme as investiga-
ções, os alvos dos mandados
portavam armas de fogo de
grosso calibre, sem os regis-
tros. O objetivo, segundo a
PF, era a intenção de conflito
armado e o amedrontamen-
to de opositores políticos.

“Os investigados respon-
derão, na medida de sua
participação, pelos crimes
de associação criminosa, in-
citação ao crime e abolição
violenta do Estado Demo-
crático de Direito, todos do
Código Penal, e por porte
ilegal de arma de fogo, além
de outros crimes que por-
ventura possam surgir no
decorrer das investigações”,
revelou.

Ainda de acordo com a

PF, a investigação não tem
relação direta com os ata-
ques às sedes do Palácio do
Planalto, Congresso Nacio-
nal e Supremo Tribunal Fe-
deral, que ocorreram no dia
8 de janeiro de 2023.

“A Polícia Federal e o Mi-
nistério Público Federal con-
tinuarão a investigação a
fim de apurar e identificar a
amplitude do grupo, bem
como o envolvimento de ou-
tras pessoas”, concluiu.

PF e MPF cumprem mandados contra
suspeitos de atos antidemocráticos no RJ
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Câmara de VR vota aumento
do funcionalismo

Volta Redonda

O ministro da Casa Ci-
vil, Rui Costa, contou que,
na próxima terça-feira (14),
o presidente Lula fará o re-
lançamento do Programa
Minha Casa, Minha Vida,
com prioridade para o aten-
dimento de famílias da fai-
xa 1, com renda familiar
mais baixa. A Prefeitura de
Volta Redonda, que já tinha
informações sobre a reto-
mada do projeto, através do
Bispo Diocesano Dom Luiz
Henrique, já está se prepa-
rando para apresentar ter-
renos que possam receber
mais condomínios.

— A partir de uma con-
versa com o bispo Dom
Luiz Henrique e também
com a retomada do projeto,
imediatamente readequa-
mos o plano diretor, colo-
cando mais terras para
abrigar imóveis populares
— afirmou o prefeito Anto-
nio Francisco Neto.

O prefeito disse ainda
que um passo importante
para a concretização des-
ses planos será a aprova-
ção da atualização do Pla-
no Diretor. O projeto de lei
sobre o assunto tinha se-
guido para a Câmara Mu-
nicipal, mas a prefeitura
pediu o documento de volta
para fazer alterações.

— O plano será votado
em breve, contemplando
áreas para o desenvolvi-
mento econômico, mas
também o desenvolvimen-
to social — acrescentou o
prefeito.

A necessidade de cadas-

VR tem está preparada para nova
fase do ‘Minha Casa, Minha Vida’

Município vai alterar projeto de atualização do Plano Diretor
para liberar terrenos que possam receber empreendimentos

Foto: Paulo Dimas

Roma é um dos bairros de Volta Redonda que abrigam condomínios do ‘Minha Casa, Minha Vida

tramento ou não de inte-
ressados ainda será avalia-
da. A prefeitura vai verifi-
car se o cadastro de candi-
datos a conseguir um imó-
vel está correto e a partir
da´[i vai anunciar se rea-
bre ou não as inscrições.

A cidade já conta com
diversos condomínios do
“Minha Casa, Minha
Vida”, no Santa Cruz, Pa-
dre Josimo, Três Poços,
Jardim  Cidade do Aço, São
Sebastião e Roma.

Obras paradas

Segundo o ministro, há
120 mil residências dessa
faixa que estão com as
obras avançadas, mas pa-

radas. Em Volta Redonda,
todos os empreendimentos
foram concluídos. O objeti-
vo do governo é retomar es-
sas obras e entregar 80%
dessas unidades ainda no
primeiro semestre de 2023.

A Caixa também criou
um grupo de trabalho com
foco no retorno do progra-
ma de moradia. O Minha
Casa, Minha Vida usa re-
cursos do Fundo de Garan-
tia do Tempo de Serviço
(FGTS), que é administra-
do pela Caixa.

Em conjunto com o Mi-
nistério do Desenvolvimen-
to, o banco ainda trabalha
na revisão dos inscritos no
Cadastro Único, que é o re-
gistro de famílias para in-

clusão em programas soci-
ais do governo federal. Se-
gundo o ministro Welling-
ton Dias, o governo traba-
lha na edição de uma medi-
da provisória que vai esta-
belecer as diretrizes do
novo Bolsa Família.

Por fim, ainda em feve-
reiro, serão criadas as Sa-
las das Cidades e Estados
nas superintendências re-
gionais da Caixa em 13 ca-
pitais brasileiras. Os espa-
ços exclusivos são dedica-
dos ao atendimento de ges-
tores públicos e contam
com corpo técnico especi-
alizado para prestar asses-
soramento institucional e
negocial aos prefeitos e go-
vernadores.

Barra do Piraí

O prefeito Mario Esteves
reuniu mais de 1.200 profissi-
onais da Educação para um
café da manhã na abertura
do ano letivo em Barra do Pi-
raí nesta terça-feira (07). Os
mais de nove mil alunos da
rede municipal voltam às au-
las na quarta-feira (08).

Durante o evento, o secre-
tário interino de Educação,
Wanderson Barbosa, reafir-
mou o compromisso do mu-
nicípio com a “promoção e o
incentivo de um ensino pú-
blico de qualidade”.

“A valorização dos profis-
sionais da educação será
promovida por meio de atos
responsáveis e dentro da re-
alidade econômica do muni-
cípio de Barra do Piraí, ao
passo que, desta forma, pos-
samos, gradativamente,
equalizar a remuneração
destes trabalhadores com o
piso nacional.

Outras ações apontadas
pelo secretário, que estão
sendo tratadas pela Secreta-
ria de Educação são: a aqui-
sição de uniforme escolar

Foto: PMBP

Evento reúne prefeito e professores
na abertura do ano letivo

para os alunos; a aquisição
de kit-escolar; atividades al-
ternativas fora do ambiente
escolar, como passeio a dife-
rentes parques; atividades
no contraturno, como aulas
de dança, música, teatro e
outros; e premiar o aluno
com um bom desempenho
escolar conforme o projeto
de lei “Aluno Destaque”.

“Neste ano, também esta-
remos premiando o profes-
sor com uma viagem a nível

internacional, conforme as
regras estabelecidas pelo
Projeto de Lei ‘Professor Ma-
rilon’, que será votado na
Câmara Municipal e que
leva o nome de um dos maio-
res educadores da cidade
nos últimos tempos. Tam-
bém, cada professor recebe-
rá um notebook para o de-
sempenho de suas funções”,
aponta Wanderson.

O prefeito Mario Esteves
ratificou a importância da

Educação na mudança com-
portamental dos alunos. Se-
gundo o chefe do Executivo,
existem desafios a serem al-
cançados, mas o potencial de
cada membro que faz parte
da engrenagem desta pasta,
que recebe mais de 30% do
orçamento municipal, é ad-
mirável. Mario apontou que
o ano não será fácil, mas que
a “sala de aula é um local de
mudança de pensamentos”.

 “Eu confio numa Educa-
ção de qualidade. É a primei-
ra forma de socialização do
ser humano; não devemos
nunca desmerecer o potenci-
al da sala de aula. Estamos
buscando o melhor para pro-
fessores, alunos e demais
membros desta classe, que
merecem o nosso respeito.
Para tanto, os nossos esfor-
ços são fundamentais para
que todos os projetos saiam
do papel. Um dos primeiros
passos foi anunciar a refor-
ma paralela de mais quatro
escolas, o ensino integral e
os projetos de nova estrutu-
ra organizacional e ainda te-
mos muito pela frente”, frisa
Mario Esteves.

Mario Esteves fala a professores durante o café da manhã de
abertura do ano letivo

Piraí

A Câmara Municipal de
Piraí elegeu nesta segunda-
feira (6), as comissões per-
manentes encarregadas de
analisar e emitir pareceres
sobre as proposições referen-
tes aos assuntos de sua área
e especialização. Essas co-
missões atuam pelo biênio
2023-2024.

As comissões são órgãos
técnicos do Poder Legislati-
vo, com a finalidade de exa-
minar matéria em tramita-
ção na Câmara e emitir pa-
recer sobre a mesma, ou de
proceder estudos sobre as-
suntos de natureza essenci-

al, ou, ainda, de investigar
fatos determinados de inte-
resse público.

As novas comissões fi-
caram constituídas da se-
guinte forma:

Legislação, Justiça e Re-
dação Final

Composição: João Máxi-
mo (presidente) – Batata
(vice) – Sena (membro)

Finanças e Orçamento
Composição: Prico (presi-

dente) – Batata (vice) – Rus-
so (membro)

Obras e Serviços Públi-

cos
Composição: Russo (pre-

sidente) – João Máximo
(vice) – Alex Joaquim (mem-
bro)

Educação
Composição: Betão (pre-

sidente) – Alex Joaquim
(vice) – Sena (membro)

Saúde e Assistência Soci-
al

Composição: Prico (presi-
dente) – Batata (vice) – Betão
(membro)

Meio Ambiente
Composição: Alex Joa-

quim (presidente) – Russo

(vice) – João Máximo (mem-
bro)

Transporte
Composição: Betão (pre-

sidente) – Alex Joaquim
(vice) – João Máximo (mem-
bro)

Diretos da Mulher
Composição: Sena (presi-

dente) – Betão (vice) – Russo
(membro)

Defesa dos Direitos das
Pessoas com Necessidades
Especiais e do Idoso

Composição: Sena (presi-
dente) – Didi (vice) – Batata
(membro)

Câmara de Piraí elege comissões para biênio 2023-2024

Lucrando

no Carnaval
A Prefeitura de Barra

Mansa vai abrir nesta
quarta-feira, dia 8, o cha-
mamento público para
os ambulantes interessa-
dos em participar da co-
mercialização de produ-
tos durante a programa-
ção do Carnaval 2023 na
cidade. A documentação
deve ser apresentada até
o dia 10 de fevereiro, na
Secretaria Municipal de
Ordem Pública, que está
localizada no Parque da
Cidade.

Atividades
As atividades do Car-

naval irão começar no
dia 18 e vão até o dia 21
de fevereiro, das 14h às
23h, no Calçadão Dama
do Samba, que fica na
Avenida Getúlio Vargas,
no Centro. Além disso, a
cidade vai contar com os
tradicionais blocos em
diferentes áreas da cida-
de.

Obrigações
Os ambulantes a se-

rem cadastrados deve-
rão observar rigorosa-
mente o perfil de creden-
ciamento determinado
para suas atividades eco-
nômicas, estando sujei-
tos a eventuais multas
ou apreensão de merca-
dorias em casos de des-
cumprimento, seja do lo-
cal, do tipo do serviço ou
do horário estabelecido
sem sua licença tempo-
rária.

Regulamentado
O presidente da Fun-

dação Cultura, Marcelo
Bravo, ressaltou que o
chamamento público é
uma forma regulamen-
tada para que os empre-
endedores possam atuar
durante o evento. “É im-
portante identificar as
atividades culturais
como ativos econômicos
da cidade. Elas promo-
vem a sustentabilidade
local e são uma oportu-
nidade de aumentar a
renda dos interessados”,
completou.

A Câmara Municipal de Volta Redonda se reúne
em sessão extraordinária nesta quarta-feira (8).

A principal matéria em votação é o reajuste salari-
al do servidor público.

O percentual que o prefeito vai propor é o que já
havia sido antecipado pelo DIÁRIO DO VALE: 7,42%.

Na mesma sessão, os vereadores votam um projeto
sobre regras para a cessão ou requisição de servidores
públicos concursados.

Também vão votar a reestruturação do Conselho
Municipal de Direitos Humanos e remanejamento de
verbas do orçamento municipal.

Oficialmente, o recesso da Câmara Municipal de
Volta Redonda termina no dia 15 de fevereiro.

Mas esse dia é uma quarta-feira, quando normal-
mente não há sessão na Câmara Municipal.

Então, a primeira sessão ordinária de 2023 será no
dia 16, uma quinta-feira.

Detalhes
Todos os detalhes do

chamamento podem ser
consultados no link dis-
ponibilizado no Portal da
Transparência da Prefei-
tura: bit.ly/3DOYScr. O
resultado preliminar dos
credenciados também
será publicado no local.

Aprovado
A Assembleia Legislati-

va do Estado do Rio de Ja-
neiro (Alerj) aprovou, em
segunda discussão, nesta
terça-feira (07/02), o Projeto
de Lei 5.626/22, do deputa-
do Carlos Minc (PSB), que
cria o Programa Praias
Limpas, com o objetivo de
integrar instituições públi-
cas e entidades privadas na
despoluição e conservação
das praias fluminenses. O
texto segue para o governa-
dor, que tem até 15 dias
úteis para sancioná-lo ou
vetá-lo.

Ações
O programa terá

ações de adequação, cons-
trução e limpeza de gale-
rias pluviais, limpeza de
rios e córregos, melhoria
da coleta de lixo, conser-
vação urbana de ruas,
margens e orlas, ordena-
mento urbano com realo-
cação de residências pre-
cárias em margens de
rios, obras de melhorias
habitacionais de interes-
se sociais, monitoramen-
to de água e areia e lim-
peza da praia e do fundo
do mar como forma de
educação ambiental.

Coordenação
A coordenação do pro-

grama ficará a cargo do
Instituto Estadual do
Ambiente (Inea), que fi-
cará responsável por ela-
borar diagnósticos e
ações, garantindo a im-
plantação de galerias de
cintura de tempo seco, re-
des, troncos coletores,
elevatórias e linhas de re-
calque pelas concessioná-
rias de saneamento. O ór-
gão também deverá for-
malizar parcerias com
entidades, entidades pri-
vadas, organismos inter-
nacionais, estados e mu-
nicípios.
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Valença

Agentes da 91ª Delegacia
de Polícia (DP) prenderam
oito suspeitos de tráfico na
manhã desta terça-feira (7),
no bairro Santa Rosa II, em
Valença; foram presos cinco
mulheres e três homens,
além de dois adolescentes
apreendidos. A ação fez par-
te da “Operação Santa
Rosa”, que tem o intuito de
dar cumprimento a 14 man-
dados de busca e apreensão
para suspeitos de tráfico na
localidade.

De acordo com o delega-
do titular da 91ª DP, Ronaldo
Aparecido de Brito, os sus-
peitos recebiam ordens do
chefe da organização apesar
de o criminoso estar preso

Polícia Civil prende oito
suspeitos de tráfico em Valença

Dois adolescentes também foram apreendidos durante a operação que teve como alvo facção criminosa que atuava no Santa Rosa II
Foto: Cedida pela Polícia Civil

no Complexo Penitenciário
de Bangu, no Rio de Janeiro.
O bando portava uma gran-
de quantidade de drogas,
que até o fechamento desta
edição havia sido contabili-
zada da seguinte forma:
mais de mil pinos de cocaí-
na, 500 trouxinhas de maco-
nha, R$ 1.400  provenientes
do tráfico de drogas, 12 tele-
fones celulares e munições
de calibre 9 milímetros.

- A operação foi deflagrada
após uma investigação que
teve início no ano passado,
em novembro, logo quando
assumimos a titularidade da
91ª DP.  Houve uma tentativa
de homicídio, onde esta fac-
ção criminosa seria a respon-
sável. Durante as investiga-
ções identificamos 14 pessoas

envolvidas com esta organiza-
ção criminosa, sendo que um
está preso em Bangu e seria o
chefe da organização. Ele é
morador do Santa Rosa II. To-
dos os presos têm passagem,
já foram detidos, e acabaram
soltos em audiência de custó-
dia na Justiça. Agora conta-
mos com elementos suficien-
tes para provar o envolvimen-
to deles com o tráfico de dro-
gas – disse Ronaldo, infor-
mando que três alvos continu-
avam foragidos.

Todos foram levados para
a delegacia. Os maiores de
idade foram indiciados por
corrupção de menores e as-
sociação ao tráfico de dro-
gas. Já os adolescentes res-
ponderão por fato análogo a
associação ao tráfico.

Grande quantidade de drogas, R$ 1.400 provenientes do tráfico de drogas e 12 telefones celulares
foram apreendidos

Três Rios

Policiais civis da 108ª
DP (Três Rios) realizam,
na terça-feira (7), a “Opera-
ção Horus” contra uma or-
ganização criminosa de
traficantes que atua na re-
gião central do município
de Três Rios. Até o fecha-
mento desta edição, 22 pes-
soas foram presas e três
menores apreendidos du-
rante a ação. Um dos acu-
sados foi preso em flagran-
te com uma metralhadora.

Segundo a 108ª DP, cinco
alvos já estavam presos e
um adolescente cumpre
pena em uma unidade soci-
oeducativa. Contra eles
também foram cumpridos
mandados de prisão e de
busca e apreensão. O objeti-
vo foi cumprir 34 mandados
de prisão temporária, cinco
de busca e apreensão con-
tra adolescentes infratores
e outros 59 de busca e apre-
ensão domiciliar.

Cerca de 130 policiais
participam da ação, que
teve apoio da Coordenado-
ria de Recursos Especiais
(Core) e de outras 27 dele-
gacias do interior do esta-
do. As prisões, apreensões
de adolescentes infratores
e buscas domiciliares tive-
ram por objetivo localizar
armas, drogas, anotações e
coletar informações das
transações financeiras da
organização, que podem
chegar a valores semanais
superiores a R$ 50 mil.

As investigações

As investigações dura-
ram um ano. Os agentes
monitoraram os suspeitos
e identificaram que a orga-
nização criminosa que
atua no bairro Jardim Gló-
ria tem forte relação com
outras quadrilhas que ven-
dem drogas, instaladas em

diversos pontos da cidade
de Três Rios.

Segundo os policiais, os
suspeitos citam ter vínculo
com uma das maiores fac-
ções do estado e são aponta-
dos como responsáveis por
vários homicídios - inclusi-
ve de integrantes da mesma
quadrilha - ocorridos em
Três Rios e por espalhar
medo e violência na cidade.

As investigações revela-
ram que a organização pos-
sui uma estrutura especi-
alizada, em que cada um de
seus integrantes possui
funções e papéis definidos.
Preocupados em preservar
um negócio altamente lu-
crativo, mapearam o bair-
ro e instalaram olheiros
em diferentes pontos. Inse-
rida na localidade há anos,
a quadrilha foi forjada
como um grupo comanda-
do por integrantes de uma
mesma família.

Controlando o fluxo de
chegada, distribuição e
venda de drogas, trafican-
tes liderados por um indi-
víduo que se apresenta
como “dono do tráfico lo-
cal” criaram uma rotina
em que os dias da semana
foram divididos entre
membros de uma família.
O grupo controlava a co-
mercialização de entorpe-
centes e é responsável pela
remessa do dinheiro para o
líder do grupo que, de acor-
do com os agentes, está es-
condido em uma comuni-
dade da capital.

A investigação revelou,
ainda, uma suposta aproxi-
mação da organização com
líderes comunitários da re-
gião, por meio de festas re-
alizadas com o dinheiro do
tráfico. A quadrilha tam-
bém seria responsável pela
tomada de decisão contra
ladrões e agressores de mu-
lheres, por meio de regras
e comandos próprios.

Operação Horus prende
22 pessoas em Três Rios

Barra Mansa

Uma mulher foi presa
por suspeita de tráfico de
drogas e dois jovens apreen-
didos na noite desta segun-

Mulher é presa por tráfico de
drogas e jovens apreendidos

da-feira (7), em Floriano, dis-
trito de Barra Mansa. O trio
foi flagrado em uma ação
conjunta de agentes do 37°
(Resende) e 28° (Volta Redon-
da) Batalhão de Polícia Mili-

tar.
Foram apreendidos com

eles: dois tabletes e sete saco-
lés de maconha, três pinos
de cocaína, 12 pedras de cra-
ck, R$ 220 em espécie, dez ro-

los de fita adesiva, três apa-
relhos celulares, uma balan-
ça de precisão e um rolo de
saco plástico. Os três foram
encaminhados para a 90ª DP
para registro da ocorrência.

Foto: Cedida pela Polícia Militar

Agentes do 28º Bata-
lhão de Polícia Militar
apreenderam 199 pe-
dras de crack e 15 tiras
de maconha na noite de
segunda-feira (6), em
Barra Mansa. Segundo
informações da PM, os
policiais foram verifi-
car uma denúncia de
tráfico de drogas na
Rua Osmarino Oliveira
Novaes, no bairro Vila
Elmira. Ao chegarem
ao local, eles avistaram
os suspeitos, que aban-

PM apreende quase 200 pedras de crack em BM
donaram o material e fu-
giram por uma área de
mata.

A ocorrência foi regis-
trada na 90ª DP, onde será
instaurado inquérito re-
ferente a tráfico de dro-
gas.

Ao todo, 199 pedras de
crack e 15 tiras de maconha

foram apreendidas no
bairro Vila Elmira

Resende

A Polícia Rodoviária Fe-
deral (PRF) apreendeu no
início da tarde de terça-fei-
ra (7), na Rodovia Presiden-
te Dutra, em Resende, fár-
macos, medicamentos de
uso controlado e cosméti-
cos com um paraguaio que
estava dentro de um ôni-
bus que saiu de Foz do
Iguaçu-PR com destino ao
Rio de Janeiro.

A apreensão ocorreu du-
rante uma fiscalização ao
ônibus. De acordo com a
PRF, o homem apresentou
informações desconexas so-

PRF apreende medicamentos de uso
controlado com paraguaio em ônibus

bre sua bagagem. Ao ser
questionado pelos agentes,
ele revelou que trazia diver-
sos medicamentos controla-
dos para um consultório de
estética em que trabalha no
Rio, dentre os quais consta-
vam esteroides, anabolizan-
tes, anestésicos, antibióti-
cos, entre outros.

A ocorrência foi apre-
sentada na 99ª DP, em Itati-
aia.

Foto: Cedida pela PRF

Material estava com um
paraguaio em ônibus que vinha
de Foz do Iguaçu para o Rio de

Janeiro

Angra dos Reis

O Disque Denúncia di-
vulgou nesta terça-feira (7)
o cartaz de desaparecido de
John Maycon Narcizo, de
30 anos, que desapareceu
no dia 17 de dezembro do
ano passado. John é mora-
dor da Banqueta, em An-
gra dos Reis, e desapareceu
por volta de 18h, após sair
de casa para trabalhar.

Se você viu o John e tem
informações sobre ele, é só
ligar para o Disque Denún-
cia de Angra dos Reis, pe-
los telefones 0300 253
1177(custo de ligação local)
e (21) 2253 1177 ou enviar

Disque Denúncia pede informações
por desaparecido em Angra

Foto: Divulgação/Disque Denúncia
Barra Mansa

Um homem foi preso
por policiais civis da 90ª
DP (Barra Mansa) pelos
crimes de ameaça, lesão
corporal e descumprimen-

Homem é preso por violência doméstica na Vila Independência

John Maycon Narcizo, de 30
anos, desapareceu no dia 17
de dezembro do ano passado
ao sair de casa para trabalhar

uma mensagem para o
Whatsapp (21) 99973 1177,
além do aplicativo “Disque
Denúncia RJ”.

to de medidas protetivas da
Lei Maria da Penha, em
Barra Mansa. Ele foi en-
contrado no bairro Vila In-
dependência, após um tra-
balho de inteligência e mo-
nitoramento.

De acordo com as inves-
tigações, as agressões e
ameaças contra a ex-com-
panheira do suspeito eram
constantes. Somente neste
ano, foram abertos três in-
quéritos diferentes para in-

vestigar os crimes.
Contra o acusado, foi

cumprido um mandado de
prisão preventiva. O autor
foi conduzido ao sistema
prisional, onde ficará à dis-
posição da Justiça.
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Barra Mansa

Pessoas com Transtorno
do Espectro Autista (TEA)
de Barra Mansa receberão
uma carteirinha para aten-
dimento prioritário em di-
versos serviços, principal-
mente nas áreas da Saúde,
Educação e Assistência Soci-
al. A Secretaria Municipal
de Assistência Social e Di-
reitos Humanos (SMASDH)
implantará o documento ba-
seada na Lei Federal 13.997,
de 2020, nomeada como Ro-
meo Mion, que estabelece a
Carteira de Identificação da
Pessoa com Transtorno do
Espectro Autista (Ciptea).

Em Barra Mansa, o docu-
mento começará a ser emiti-
do em abril, na Semana de
Conscientização do Autis-
mo, após o cadastramento. A
proposta foi encaminhada à
SMASDH pela vereadora
Luciana Alves. A pasta fica-
rá responsável pela confec-
ção do documento, cadastro
e da alimentação do sistema
com os dados dos beneficia-
dos.

A gerente de Proteção So-
cial Básica da Pasta, Cátia
Batista de Souza, explica
que ainda haverá um cha-
mamento público para o re-
gistro dos interessados.

- Aqueles que recebem o

vale social já terá o cadastro
automático, mas muita gen-
te não tem e, por isso, vamos
fazer o chamamento para re-
alizar o registro dos demais -
comentou.

Além do chamamento,
haverá parceria com a Se-
cretaria Municipal de Edu-
cação, com a Casa Azul e
com a Aasa – Associação Au-
tismo SuperAção, voltada
para a pessoa do espectro au-
tista. Essa colaboração for-
necerá os cadastros e permi-
tirá que as primeiras cartei-
rinhas já sejam disponibili-
zadas na primeira semana
de abril.

O secretário da SMAS-

DH, Fanuel Fernando, desta-
cou que este documento per-
mitirá qualidade de vida aos
autistas.

- A vereadora apresentou
para gente uma proposta
que já havia sido questiona-
da pelo prefeito Rodrigo Dra-
ble. Vamos começar a con-
fecção das carteirinhas e ga-
rantir os direitos dos autis-
tas de ter uma vida melhor e
mais amparada -  declarou.

A vereadora Luciana Al-
ves também ressaltou que
este documento facilitará a
vida dos pais e dos responsá-
veis.

- Vai evitar com que a
pessoa fique andando com

um monte de papel, de docu-
mento. A carteirinha ainda
tem um QRCode que permi-
tirá saber qual o grau de au-
tismo. Isso poderá evitar al-
guns constrangimentos que
a gente sabe que as pessoas
com autismo passam.

Transtorno do Espectro Autista

De acordo com o Ministé-
rio da Saúde, o transtorno
do espectro autista é um dis-
túrbio das funções do neuro-
desenvolvimento, interferin-
do na capacidade de comuni-
cação, interação social e no
comportamento do indiví-
duo. Ainda de acordo com

MS, o diagnóstico precoce
permite o desenvolvimento
dos estímulos necessários
para independência e me-
lhor qualidade de vida.

Dentro do espectro po-
dem ser identificados graus
que vão do leve aos de total
dependência para atividades
cotidianas ao longo da vida.
Normalmente, o diagnóstico
costuma ser feito ainda na
infância durante o desenvol-
vimento. O TEA não tem
cura, mas seu diagnóstico
precoce permite desenvolvi-
mento de práticas para esti-
mular a promoção de quali-
dade de vida e de acessibili-
dade para a criança.

Pessoas com TEA terão carteirinha
para atendimento prioritário

Baseado na Lei Romeo Mion, assegurados terão preferência no acesso a serviços,
principalmente nas áreas da Saúde, Educação e Assistência Social

Volta Redonda

Volta Redonda vai ga-
nhar uma Estação de Trata-
mento de Reuso de Água,
através de parceria firmada
entre o Serviço Autônomo
de Água e Esgoto (Saae-VR)
e o Rotary Club. Com isso, a
cidade deixará de utilizar
água potável para serviços
como a lavagem de ruas e
feiras; limpeza de calçadas e
praças; rega de jardins e de-
sobstrução de tubulações de
drenagem pluvial.

A água de reuso não tem
potabilidade e não é utiliza-
da para consumo humano.
Ela é originada do esgoto do-
méstico e passa pelos proces-
sos de filtragem e cloração, o
que a torna sanitariamente
segura e própria para ser
utilizada nestes serviços.

Entre os benefícios dispo-
nibilizados pela nova esta-
ção, que vai operar com total
sustentabilidade, incluindo
energia solar, estão: produ-
ção de acordo com a deman-
da; capacidade para 120 mil
litros/dia, o que representa
20 caminhões de 6 mil litros/
dia; sistema modular, poden-
do no futuro ser ampliada;
abastecimento fora da Esta-
ção de Tratamento de Esgoto
(ETE), embaixo do viaduto,
antigo Correios; liberação
de água de reuso através de
comando na ETE Gil Portu-
gal.

O presidente do Saae-VR,
Paulo Cesar de Souza, o PC,
explica que todos esses ser-
viços demandam grande vo-
lume de água potável, que
poderia ser destinada à po-
pulação.

- O projeto prevê que a
produção inicial será maior
do que a demanda. Hoje, to-
das as feiras de Volta Redon-

Volta Redonda ganhará Estação
de Tratamento de Reuso de Água

Cris Oliveira / PMVR

Parceria entre Saae-VR e Rotary vai viabilizar a iniciativa; água será utilizada em serviços como
limpeza das ruas e rega de jardins

da são lavadas com água po-
tável ao término das ativida-
des. Além disso, executamos
a limpeza e manutenção, pe-
riodicamente das praças.
Qualquer evento que ocorra
na cidade, também é utiliza-
da água potável. Então, nes-
te primeiro momento, va-
mos ter um sistema bem
montado que vai começar a
educar e mostrar esse lado
do reuso - disse o presidente.

PC explica que o local
disponível para a implanta-
ção da Estação de Tratamen-
to de Reuso de água também
apresenta a possibilidade de
colocar módulos adicionais,
caso a demanda aumente.

- Estamos trabalhando
em outro projeto, que é a
nova Estação de Tratamento
de Água (ETA), que será ins-
talada no bairro Aero Clube.

Nós temos preocupação, tan-
to em produzir mais quanto
de economizar esse bem fini-
to. Quero agradecer muito
por essa parceria e dizer que
estou muito orgulhoso. Es-
peramos que mais projetos
de interesse da comunidade
possam ser implantados.
Nossa meta é atender a po-
pulação - ressaltou.

Durante o encontro, o go-
vernador do Rotary no Dis-
trito 4571, Luiz Carlos Fáva-
ro, disse que o meio ambien-
te é uma prioridade para a
entidade.

- Quando a gente se depa-
ra com um projeto grandio-
so como esse, só nos dá orgu-
lho. Tudo que o Rotary pu-
der fazer através dessa par-
ceria, será feito. Nós não pa-
ramos e os projetos também
não. Estamos cuidando do

lugar onde vivemos, e dando
uma qualidade de vida para
as pessoas - ressaltou.

Os três clubes da cidade
(Volta Redonda, Volta Re-
donda Norte e Volta Redon-
da Leste) estão envolvidos
no projeto.

Importância do reuso

De acordo com estudos
realizados pelo Saae-VR, me-
nos de 1% da oferta no país
provém de reuso de efluen-
tes tratados. Além disso, es-
timativas são que, em 2030, o
uso de água deverá aumen-
tar em 24% no Brasil. O reu-
so permite economia de
água potável destinada ao
abastecimento público, e re-
duz os custos associados à
poluição de mananciais e
meio ambiente.

Volta Redonda

Mais uma etapa do pro-
grama ‘Revi-VER’ para ci-
rurgias de catarata foi inici-
ada nesta terça-feira (7), em
Volta Redonda. De acordo
com a Secretaria Municipal
de Saúde, estão previstas
nesta fase, 420 cirurgias e
mais de 200 revisões. Os
atendimentos seguem até a
sexta-feira (10). Desde que a
ação foi criada, quase 10 mil
cirurgias foram realizadas
na cidade. Os pacientes são
acolhidos na Ilha São João,
onde os procedimentos são
feitos em um centro cirúrgi-
co oftalmológico móvel.

Qualquer morador de
Volta Redonda que já tenha
sido diagnosticado com cata-
rata pode se inscrever. O in-
teressado ou familiar deve

Agendamentos e cirurgias
de catarata são retomados

procurar o DIPA (Departa-
mento de Informação, Pro-
gramação e Avaliação), que
fica na Secretaria de Saúde
(no antigo hospital Santa
Margarida), no bairro Nite-
rói. O local funciona de se-
gunda a sexta-feira, das 8h
às 17h. É preciso levar car-
tão do SUS (Sistema Único
de Saúde) ou CPF e docu-
mento com foto do paciente,
além de um número de tele-
fone para contato.

Todos são submetidos a
exames pré-operatórios,
como o de biometria óptica –
utilizado para o cálculo pre-
ciso das lentes intraoculares
a serem implantadas, antes
da cirurgia. Os procedimen-
tos, como exames pré-opera-
tórios e acompanhamento
pós-cirurgia, ocorrem pelo
SUS.

Cris Oliveira / PMVR

Nesta fase estão previstas 420 cirurgias e mais de 200 revisões

Volta Redonda

A Prefeitura de Volta Re-
donda, em parceria com a
concessionária de energia
elétrica Light, iniciou na
madrugada desta terça-feira
(7), a operação para limpeza
de postes da cidade, com re-
moção de fios e cabos acu-
mulados, que não são mais
utilizados e os que estão ir-
regulares.

Equipes da Secretaria
Municipal de Ordem Públi-
ca (Semop), Guarda Munici-
pal (GMVR) e da EPD-VR
(Empresa de Processamen-
tos de Dados de Volta Redon-
da) participaram do primei-
ro dia de ação com os profis-
sionais da Light, em um tre-
cho da Avenida Sete de Se-
tembro, no bairro Aterrado,
ao lado da rotatória próxima
à Polícia Federal.

De acordo com o secretá-

Limpeza é realizada em postes para retirada de cabos em desuso
rio municipal de Ordem Pú-
blica, tenente-coronel Luiz
Henrique Barbosa, o traba-
lho de identificação e remo-
ção dos fios e cabos é minu-
cioso e demorado, mas que
tem efeito positivo, princi-
palmente em relação à segu-
rança.

- Muitos cabos acabam
tendo altura baixa e isso
gera insegurança. Algumas
pessoas acabam não identifi-
cando se o cabo é energizado
ou não e ficam inseguras.
Em um trecho que, aparen-
temente, não tinha muita
coisa a ser feita, a quantida-
de foi grande de material re-
colhido. A melhoria já é visí-
vel. Acompanhei as equipes
para dar suporte, trabalhan-
do juntos e vamos avançar -
contou o secretário.

O serviço de limpeza dos
postes visa corrigir um gra-
ve problema nas ruas da ci-

dade: o abandono de cabos e
fios soltos em postes por
muitas empresas, como as
de telefonia, TV a cabo, in-
ternet, entre outras. A con-
cessionária de energia elé-
trica é a responsável pela
identificação desses fios e sa-
ber quem são as empresas
que podem ou não utilizar os
postes, para que possa ser re-
alizada a limpeza.

- Faremos novamente a
operação durante a madru-
gada, para que não cause
prejuízo à população, à cir-
culação de veículos, pois é
um trabalho que precisa de
veículos grandes e leva tem-
po para ser feito. Vamos con-
tinuar essa ação, para que
possamos trazer mais orga-
nização na fiação, que era
uma demanda da própria
população, da cidade como
um todo - disse Luiz Henri-
que.

Divulgação / PMVR

Equipes iniciaram os trabalhos em trecho do bairro Aterrado
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DECRETO Nº 2845 DE 07 DE JANEIRO DE 2023.

EMENTA: Abre Crédito Adicional Suplementar no valor de R$ 1.609.000,00

O PREFEITO MUNICIPAL DE PORTO REAL, no uso das suas atribuições, com fundamento no
artigo 41º, inciso I, da Lei Federal nº 4.320, de 17 de março de 1964, e tendo em vista a autoriza-
ção constante do artigo 8º da lei Municipal nº 850 de 21 de dezembro de 2022.

Decreta:

Art. 1º Fica Aberto crédito suplementar no valor de R$ 1.609.000,00 (Um milhão seiscentos e nove
mil reais) para atender a programação constante do Anexo I deste Decreto;

Art.2º Os recursos necessários à execução do dispositivo no artigo anterior decorrerão da anulação
de dotação orçamentária constante do Anexo II deste Decreto, conforme disposto no artigo 43,
parágrafo 1º, Inciso III da Lei Federal nº 4.320, de 17 de março de 1964;

Art. 3º Este Decreto entrará em vigor na data de sua publicação, revogadas as disposições em
contrário.

Anexo I

Legenda:
Descrição da Fonte e Vínculo
1.500.0000 - Recursos não vinculados de Impostos
1.704.0000 - Transferência da União referente a royalties
1.705.0000 - Transferência do Estado referente a royalties

Alexandre Augustus Serfiotis
Prefeito

EXTRATO DE TERMO DE ADITAMENTO Nº 02 AO CON-
TRATO Nº 007/2022

01 - CONTRATANTE: Prefeitura Municipal de Porto Real.
02 - CONTRATADO: Serviço de Apoio às Micro e Pequenas
Empresas no Estado do Rio de Janeiro – SEBRAE/RJ.
03 - OBJETO: Prorrogação de prazo ao contrato em pauta.
04 - PROCESSO ADMINISTRATIVO: 2618/2021.
05 - EMBASAMENTO: Art. 57, I, § 2º, da Lei 8.666/1993.
06 - VALOR: Sem recursos financeiros envolvidos.
07 - PRAZO: 06 (seis) meses.
08 - DATA DA ASSINATURA: 21 de novembro de 2022.
Viviane Gonçalves Silva de Oliveira

Secretária Municipal de Desenvolvimento Econômico,
Trabalho e Renda

HOMOLOGAÇÃO PROCESSO 7229/2022

Depois de cumpridas as exigências legais, de acordo com o
Art. 4°, inciso XXII, da Lei 10.520/02, Art. 43, VI do Estatuto
das Licitações, Lei n° 8.666/93 e art. 1°, II do Decreto Muni-
cipal n° 2.100 de 24/02/2017, ADJUDICO E HOMOLOGO o
resultado da presente licitação, na modalidade TOMADA DE
PREÇOS n  011/2022 que objetiva a CONTRATAÇÃO DE
EMPRESA ESPECIALIZADA EM INFRAESTRUTURA UR-
BANA PARA RECUPERAÇÃO DE DRENAGEM URBANA,
PREPARAÇÃO PARA RECAPEAMENTO ASFÁLTICO E
REFORMA E ADEQUAÇÃO PARA ACESSIBILIDADE DAS
CALÇADAS DA RUA RIO DE JANEIRO - BAIRRO SÃO
JOSÉ, atendendo a solicitação feita pela SECRETARIA MUNI-
CIPAL DE OBRAS E SERVIÇOS PÚBLICOS, no processo
administrativo 7229/2022, à empresa:
1. Empresa: Tetsul Itatiaia Terraplenagem Ltda Epp
CNPJ: 10.623.659/0001-58
Valor de R$ 543.304,03 (quinhentos e quarenta e três mil, tre-
zentos e quatro reais e três centavos)

Porto Real, 9 de janeiro de 2023.
Antônio Sebastião da Silva

Secretário Municipal de Obras e Serviços Públicos

EXTRATO DO CONTRATO Nº 001/2023

01 - CONTRATANTE: Prefeitura Municipal de Porto Real.
02 - CONTRATADO: Tetsul Itatiaia Terraplenagem Ltda Epp.
03 - OBJETO: Contratação de empresa especializada em
infraestrutura urbana para recuperação de drenagem urbana,
preparação para recapeamento asfáltico e reforma e adequa-
ção para acessibilidade das calçadas da Rua Rio de Janeiro -
Bairro São José.
04 - EMBASAMENTO: Art. 55, Lei Federal n° 8.666/93.
05 - VALOR: R$ 543.304,03 (quinhentos e quarenta e três mil,
trezentos e quatro reais e três centavos).
06 - PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº: 7229/2022.
07 - PRAZO: 04 (quatro) meses a partir da ordem de início da
execução.
08 - DATA DA ASSINATURA: 16 de janeiro de 2023.

Antônio Sebastião da Silva
Secretário Municipal de Obras e Serviços Públicos

EXTRATO DE TERMO DE ADITAMENTO Nº 03 AO CON-
TRATO Nº 062/2022

01 - CONTRATANTE: Prefeitura Municipal de Porto Real.
02 - CONTRATADO: SLC Serviços Técnicos Me.
03 - OBJETO: Prorrogação de prazo ao contrato em pauta.
04 - EMBASA/MODALIDADE: Art. 57, V, §2º, Lei 8.666/1993.
05 - PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº: 4439/2022.
06 - PRAZO: 40 (quarenta) dias.
07 - VALOR: Não haverá recursos financeiros envolvidos.
08 - DATA DA ASSINATURA: 06 de janeiro de 2023.

Antônio Sebastião da Silva
Secretário Municipal de Obras e Serviços Públicos

EXTRATO DE TERMO DE ADITAMENTO Nº 03 AO CON-
TRATO Nº 047/2019

01 - CONTRATANTE: Prefeitura Municipal de Porto Real.
02 - CONTRATADO: Geodados, Geoprocessamento e Servi-
ços Aéreos Especializados Ltda.
03 - OBJETO: Prorrogação de prazo ao contrato em pauta.
04 - PROCESSO ADMINISTRATIVO: 5690/2017.
05 - EMBASAMENTO: Art. 57, §1º, VI, da Lei 8.666/1993.
06 - VALOR: Não haverá recursos financeiros envolvidos.
07 - PRAZO: 06 (seis) meses.
08 - DATA DA ASSINATURA: 27 de janeiro de 2023.

Sueli Barquette Abrahão
Secretário Municipal de Fazenda e Planejamento

Divulgação

Corpo de Geraldo Di Biase será
velado no campus de Barra de Piraí

No cargo desde 2011, reitor e filho do fundador do UGB morreu nesta terça-feira (7), aos 73 anos, vítima de um infarto

Prefeitos e entidades da região emitiram notas de pesar pela morte de Geraldo

Porto Real promove o Dia D
da Educação Especial Inclusiva

Porto Real

A Rede Municipal de En-
sino de Porto Real realizou
no início semana, o Dia D da
Educação Especial Inclusiva.
O objetivo foi promover um
encontro entre os profissio-
nais da educação para apre-
sentar as informações sobre
os alunos com deficiência de
cada escola e dar orientações
gerais sobre os procedimen-
tos de adaptação curricular e
o atendimento realizado em
Sala de Recursos.

Através dos profissionais
responsáveis pelo setor de
Atendimento da Educacional
Especializado (AEE), o en-
contro abordou as principais
orientações contidas no Ma-
nual Prático de Orientações e
Diretrizes Pedagógicas da
Educação Especial, ganhan-
do destaque para as modali-
dades de currículo existentes
na rede conforme a necessi-
dade de cada criança.

O Manual ainda tem o for-
mulário de registro de adapta-
ção curricular bem como do
relatório avaliativo, as atri-
buições do mediador no pro-
cesso de inclusão e o papel do
professor do AEE (Atendi-
mento Educacional Especi-
alizado) em cada unidade.

O prefeito Alexandre
Serfiotis analisa que “consi-
derando o retorno às aulas
presenciais neste dia 7 de fe-
vereiro, o Departamento Pe-
dagógico entendeu essa
ação como prioritária para
o avanço da qualidade de
ensino ofertada aos alunos
com deficiência da rede.
Esse movimento é impor-
tante para que todos os pro-
fessores conheçam ainda
mais seus alunos e suas
principais necessidades”.

Rio e Barra do Piraí

O corpo do médico Geraldo
Di Biase, reitor do Centro Uni-
versitário Geraldo Di Biase
(UGB), será velado nesta quar-
ta-feira (8), no campus de Bar-
ra de Piraí, a partir das 10h. O
sepultamento será às 14h, no
mesmo local, onde há um me-
morial da família. Geraldo
morreu aos 73 anos, na madru-
gada desta terça-feira (7), no
apartamento onde morava, no
Rio de Janeiro. Ele foi vítima
de um infarto.

Nascido em Barra do Piraí,
Geraldo era filho do fundador
e chanceler da FERP (Funda-
ção Educacional Rosemar Pi-
mentel), Geraldo Di Biase
(1914-2007). Formado em Medi-
cina, ele se tornou reitor da
instituição em 2011. De acordo
com nota do UGB, era conheci-
do por seu respeito e elegância
com todos os colaboradores.

- A ousadia e sensibilida-
de na condução da institui-
ção são o legado de uma car-
reira brilhante e que inspira
colaboradores e amigos. O
UGB está de luto com a perda
desse grande amigo e profis-
sional. Nossas orações e sen-
timentos aos familiares e

amigos - diz a nota.
O UGB também anunciou

que, assim como ontem, não
haverá experiente nos campi
nesta quarta-feira (8). Os prefei-
tos das cidades da região que
abrigam as unidades lamenta-
ram nas redes sociais a morte
de Geraldo Di Biase Filho.

Mário Esteves, de Barra do
Piraí, publicou a seguinte nota:
“Recebi com pesar a notícia do
falecimento do meu amigo Dr.
Gê, reitor do UGB. Geraldo Di
Biase Filho era irmão do sau-
doso Mario Di Biase, e ambos
deram uma contribuição ines-
timável à educação no Sul Flu-
minense. Aliás, em se falando
de Barra do Piraí, a história do
município está cheia de ‘pega-
das’ dessa família – lembro de
uma live que fiz com o Dr. Gê
na pandemia, em que ele conta-
va a história da Ponte Irmãos
Di Biase, popularmente conhe-
cida como Ponte do Royal, uma
das vias mais importantes para
o trânsito no Centro da cidade.
Ficam essas histórias e a rique-
za de um legado que não se apa-
gará. Deus conforte o coração
de familiares e amigos. Descan-
se em paz.”

Prefeito de Volta Redonda,
Antônio Francisco Neto disse

que “Hoje (ontem) perdemos
um grande amigo de Volta Re-
donda, alguém que eu terei
sempre em lugar especial. Ge-
raldo Di Biase ajudou tanta
gente, mas tanta gente, que eu
não tenho como fazer as con-
tas. Na mais recente parceria,
apoiou nossa ideia de fazer a
primeira turma de alunos
com deficiência para o curso
de administração. Muito tris-
te com esta perda, mas quanto
orgulho em ter convivido com
esse sujeito tão bacana. Aos
familiares, amigos e funcioná-
rios do UGB, os nossos senti-
mentos”.

Entidades

A Câmara de Dirigentes
Lojistas (CDL) e Sindicato do
Comércio Varejista (Sicomér-
cio) de Volta Redonda também
se manifestaram. Em nota, as
duas entidades dizem que Ge-
raldo Di Biase Filho “deixa um
legado no ensino e na área de
saúde, sempre preocupado
com o desenvolvimento da re-
gião e oportunidade de formar
pessoas melhores, tanto profis-
sional quando nas relações hu-
manas. Os nossos sinceros sen-
timentos à família, diretoria e

colaboradores da instituição”.
A Firjan Sul Fluminense

também lamentou o faleci-
mento do reitor. Disse que ele
era “uma importante perso-
nalidade dedicada ao desen-

volvimento social da região”.
A diretoria do Sindicato

dos Metalúrgicos do Sul Flu-
minense lamentou “a perda
irreparável de Geraldo Di Bi-
ase Filho, reitor da UGB/

FERP, aos 73 anos - vários de-
les dedicados à educação e
qualificação profissional de
muitos jovens da nossa re-
gião. Vai aqui o nosso pesar e
as nossas orações”.
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AVISO DE ADIAMENTO “SINE DIE” DO
PREGÃO PRESENCIAL Nº 083/2022

A Prefeitura Municipal de Paraty torna público para conhecimento dos in-
teressados, na sede da Prefeitura Municipal de Paraty, o Pregão
Presencial que tem como objeto: Contratação de empresa para presta-
ção de serviço de transporte marítimo de alunos bem como professo-
res da rede de ensino. Ficará ADIADO “SINE DIE” para adequação do
Edital. Esclarecimentos através do e-mail: licitacao.paraty@hotmail.com.

Paraty, 07 de Fevereiro de 2023.

SAULO VIEIRA
Secretário de Administração

AVISO DE NOVA DATA DO EDITAL
CONCORRÊNCIA PÚBLICA Nº 004/2022

A Prefeitura Municipal de Paraty torna-se público que será realizado no dia
14 de Março de 2023 às 10:00 horas, na sede da Prefeitura Municipal de
Paraty, a Concorrência Pública que tem como objeto: CONTRATAÇÃO
DE EMPRESA, PELO MENOR PREÇO GLOBAL, SOB A FORMA DE
EXECUÇÃO DE EMPREITADA POR PREÇO UNITÁRIO, INCLUINDO
MÃO-DE-OBRA E FORNECIMENTO DE MATERIAL, PARA EXECUÇÃO
DE COBERTURA DA  QUADRA DE ESPORTES DA BARRA GRANDE.
Houve adequação na planilha do Edital. O edital estará á disposição no
site da Prefeitura Municipal de Paraty www.pmparaty.rj.gov.br. Esclareci-
mentos através do e-mail: licitacao.paraty@hotmail.com.

Paraty, 07 de Fevereiro de 2023.

SAULO VIEIRA
Secretário de Administração

AVISO DE NOVA DATA DO EDITAL
TOMADA DE PREÇOS Nº 007/2022

A Prefeitura Municipal de Paraty torna-se público que será realizado no dia
02 de Março de 2023 às 10:00 horas, na sede da Prefeitura Municipal de
Paraty, a Tomada de Preços que tem como objeto: CONTRATAÇÃO DE
EMPRESA, PELO MENOR PREÇO GLOBAL, SOB A FORMA DE EXE-
CUÇÃO DE EMPREITADA POR PREÇO UNITÁRIO, INCLUINDO MÃO-
DE-OBRA E FORNECIMENTO DE MATERIAL, PARA INSTALAÇÃO DE
COBERTURA COM ESTRUTURA METÁLICA NA QUADRA DO BAIRRO
CHÁCARA/PARATY-RJ. Houve adequação na planilha do Edital. O edital
estará á disposição no site da Prefeitura Municipal de Paraty
www.pmparaty.rj.gov.br. Esclarecimentos através do e-mail:
licitacao.paraty@hotmail.com.

Paraty, 07 de Fevereiro de 2023.

SAULO VIEIRA
Secretário de Administração

AVISO DE EDITAL PREGÃO PRESENCIAL Nº 005/2023

A Prefeitura Municipal de Paraty torna-se público que será realizado no dia
03 de Março de 2023 às 10:00 horas, na sede da Prefeitura Municipal de
Paraty, o Pregão Presencial que tem como objeto: Aquisição de material
pedagógico, inspirado no método Montessori, material pedagógico
especifico para atender as creches municipais. O edital estará á dispo-
sição no site da Prefeitura Municipal de Paraty www.pmparaty.rj.gov.br.
Esclarecimentos através do e-mail: licitacao.paraty@hotmail.com.

Paraty, 07 de Fevereiro de 2023.

SAULO VIEIRA
Secretário de Administração

INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO
Nº 028/2023 – PROC. Nº 1767/2023

O Secretário Municipal de Turismo, Sr. Marcos Paulo Magalhães
Coutinho juntamente com Exmo. Prefeito Municipal, Sr. Luciano de Oli-
veira Vidal, no uso das atribuições legais que lhes são conferidas pela
legislação em vigor, tornam público a Inex. de Licitação nº 028/2023, para
contratação de BRAZUK PRODUÇÕES LTDA - EPP (GRUPO SAMBÔ),
inscrito no CNPJ sob o nº 46.802.428/0001-59, para 01 (uma) apresenta-
ção do Grupo Sambô no Pré-Carnaval 2023, dia 10 de fevereiro de 2023,
na Praia do Pontal em Paraty, no valor global de R$ 60.000,00 (Sessenta
mil reais). A presente Inexigibilidade de Licitação está amparada no artigo
25 III da Lei Federal 8.666/93.

PARATY, 07 DE FEVEREIRO DE 2023.

LUCIANO DE OLIVEIRA VIDAL
PREFEITO MUNICIPAL

EXTRATO DE CONTRATO Nº 035/2023 – PROC. 1767/2023

CONTRATANTE: Município de Paraty.
CONTRATADO: BRAZUK PRODUÇÕES LTDA - EPP (GRUPO SAMBÔ),
inscrito no CNPJ sob o nº 46.802.428/0001-59
OBJETO: 01 (uma) apresentação do Grupo Sambô no Pré-Carnaval
2023, dia 10 de fevereiro de 2023, na Praia do Pontal em Paraty.
PRAZO: 07/02/2023 a 10/02/2023.
VALOR GLOBAL: R$ 60.000,00 (Sessenta mil reais).
ORIGEM: Inexigibilidade de Licitação nº 028/2023.

PARATY, 07 DE FEVEREIRO DE 2023.

LUCIANO DE OLIVEIRA VIDAL
PREFEITO MUNICIPAL

Estado do Rio de Janeiro
Prefeitura Municipal de Paraty

Estado do Rio de Janeiro
Prefeitura Municipal de Paraty

Estado do Rio de Janeiro
Prefeitura Municipal de Paraty

Estado do Rio de Janeiro
Prefeitura Municipal de Paraty

Estado do Rio de Janeiro
Prefeitura Municipal de Paraty

Estado do Rio de Janeiro
Prefeitura Municipal de Paraty

Prefeitura Municipal de Barra Mansa/RJ

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRONICO Nº 013/2023

OBJETO: EMBALAGEM PARA FRALDAS E ABSORVENTES. Início
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Rio

O preço do diesel vendi-
do pela Petrobras às dis-
tribuidoras de combustí-

Petrobras reduz R$ 0,40
no preço do diesel

Em termos percentuais, recuo é de 8,8% e produto comprado pelas distribuidoras vai cair de R$ 4,50 para R$ 4,10 por litro

veis terá uma queda de R$
0,40 a partir de amanhã
(8), anunciou nesta terça
(7), no Rio de Janeiro, a
estatal. Em termos per-

centuais, a redução é de
8,8%.

Com a variação de pre-
ço, o valor do litro do die-
sel comprado pelas distri-

buidoras, chamado de die-
sel A, vai cair de R$ 4,50
para R$ 4,10, segundo a
Petrobras.

O diesel comprado por
motoristas nos postos de
combustíveis é resultado
de uma mistura de 90%
desse diesel A, vendido
pela Petrobras, com 10%
de biodiesel.

A empresa estima que
a parcela do preço cobra-
do por ela no valor final
pago pelos motoristas pas-
sará a ser de R$ 3,69 por li-
tro.

Equilíbrio

O valor de venda às
distribuidoras tem como
principal balizador a bus-
ca pelo equilíbrio dos pre-
ços da Petrobras aos mer-
cados nacional e interna-
cional, argumenta a esta-

tal.
“A companhia, na for-

mação de preços de deri-
vados de petróleo e gás
natural no mercado in-
terno, busca evitar o re-
passe da volatilidade
conjuntural das cotações

e da taxa de câmbio, ao
passo que preserva um
ambiente competitivo sa-
lutar nos termos da le-
gislação vigente”, finali-
zou.

Fonte: Agência Brasil

Foto: Fernando Frazão – Agência Brasil

Diesel vai custar mais barato para as distribuidoras nas refinarias

Brasília

O Índice de Variação de
Aluguéis Residenciais (Ivar)
registrou inflação de 4,2%
em janeiro deste ano. Em de-
zembro de 2022, o indicador
calculado pela Fundação Ge-
tulio Vargas havia tido uma
deflação (queda de preços)
de 1,19%.

Aluguéis sobem 4,2% em janeiro;
acumulado em 12 meses está em 10,74%

Com isso, o Ivar acumu-
lado em 12 meses passou de
8,25% em dezembro para
10,74% em janeiro. O índice
é calculado com base na va-
riação dos aluguéis cobra-
dos nas cidades de São Pau-
lo, Rio de Janeiro, Belo Hori-
zonte e Porto Alegre.

Se em dezembro, as qua-
tro capitais haviam tido de-

flação, em janeiro elas regis-
traram inflação. Em São Pau-
lo, a taxa passou de -1,06%
em dezembro para 2,84% em
janeiro, no Rio de Janeiro su-
biu de -2,41% para 1,45%, em
Belo Horizonte foi de -0,46%
para 0,72%, enquanto em
Porto Alegre cresceu de -
1,09% para 10,15%.

As taxas acumuladas em

12 meses subiram em três ca-
pitais: São Paulo (de 7,80%
para 8,20%), Rio de Janeiro
(de 8,34% para 8,51%) e Porto
Alegre (de 7,15% para
16,79%).

Apenas Belo Horizonte
teve queda na taxa: de
11,31% para 9,82%.

Fonte:  Agência Brasil

Brasília

O governo federal pagou R$
907,88 milhões em dívidas atra-
sadas de estados e municípios
em janeiro, informou nesta
terça (7) a Secretaria do Tesou-
ro Nacional (STN). Os núme-
ros dizem respeitos às dívidas
garantidas pela União e não
honradas por sete estados e
constam do Relatório de Ga-
rantias Honradas pela União
em operações de crédito.

Foram R$ 327,33 milhões re-
lativos à inadimplência do Ma-
ranhão; R$ 188,03 milhões de Mi-
nas Gerais; R$ 120,12 milhões do
Piauí; R$ 107,01 milhões do Rio
de Janeiro; R$ 78,30 milhões de
Goiás; R$ 60,92 milhões do Rio
Grande do Sul e R$ 26,18 mi-
lhões de Pernambuco.

As garantias são os ativos
oferecidos pela União – repre-
sentada pelo Tesouro Nacio-
nal – para cobrir calotes em
empréstimos e financiamen-
tos dos estados, municípios e
outras entidades com bancos
nacionais ou instituições es-
trangeiras, como o Banco In-
teramericano de Desenvolvi-
mento, Banco Internacional
para Reconstrução e Desen-
volvimento e o Banco Mundi-
al. Como garantidor das ope-
rações, o Tesouro é comunica-

do pelos credores de que não
houve a quitação de determi-
nada parcela do contrato.

Caso o ente não cumpra
suas obrigações no prazo estipu-
lado, o Tesouro compensa os ca-
lotes, mas desconta o valor co-
berto com bloqueios de repasses
federais ordinários, além de im-
pedir novos financiamentos.

“No total, desde 2016, a
União realizou o pagamento de
R$ 52,60 bilhões com o objetivo
de honrar garantias em opera-
ções de crédito de Estados e
municípios. No mesmo perío-
do, foram recuperados R$ 5,61
bilhões dos valores devidos
por meio da execução das con-
tragarantias oferecidas nos
contratos. Nesse caso, além do
valor original, são cobrados do
devedor juros de mora, multas
e outros encargos previstos
nos contratos de empréstimo,
também pagos pela União”, in-
formou a secretaria.

A Secretaria do Tesouro
monitora os eventuais atrasos
de pagamentos dos contratos
garantidos pela União, estabe-
lecendo prazos para regulari-
zação das pendências, além de
“alertar os devedores para as
sanções, penalidades e conse-
quências previstas nos contra-
tos e na legislação pertinente.”

Caso o ente federativo não

acerte as pendências, a exem-
plo dos casos de honra de aval
ou de atraso nos pagamentos
de operações de crédito garan-
tidas, ele fica impedido de ob-
ter garantia da União para no-
vos contratos de financiamen-
to por até 12 meses.

Há casos, entretanto, de
bloqueio na execução das con-
tragarantias, em razão de de-
cisões judiciais. A secretaria
esclarece, entretanto, que o
valor de cada garantia honra-
da é atualizada diariamente

pela Selic, a taxa básica de ju-
ros, a partir da data da honra.

“A União, por vezes, é im-
pedida de executar contraga-
rantias devido a decisões judi-
ciais. Atualmente, se encon-
tram nessa situação obriga-
ções honradas dos estados de
Alagoas, Maranhão, Pernam-
buco e Piauí, além do Municí-
pio de Taubaté, em São Pau-
lo”, acrescentou a secretaria.

Fonte: Agência Brasil

Tesouro pagou em janeiro R$ 907,8 milhões em dívidas atrasadas
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Tânger

O Al Hilal conseguiu sua
revanche. Três anos depois,
num reencontro com o Fla-
mengo, o time da Arábia
Saudita venceu nesta terça-
feira (7) com autoridade, por
3 a 2, pela Copa do Mundo de
Clubes da Fifa, em Tânger,
no Marrocos, e garantiu pela
primeira vez na história de
seu país a vaga na final do
torneio.

Na edição de 2019 do Mun-
dial, o Fla havia vencido o
time saudita de virada, tam-
bém pelas semis, por 3 a 1 – a
equipe então seria derrotada
pelo Liverpool por 1 a 0, em
jogo definido só na prorroga-
ção. Dessa vez, porém, depois
de buscar o empate, o time
carioca não conseguiu com-
pletar sua reação.

Astro da seleção da Ará-
bia Saudita, Salem Aldawsa-
ri marcou os dois primeiros
gols da equipe do Oriente
Médio, de pênalti. Ambas as
faltas foram sofridas pelo ar-
gentino Luciano Vietto, que
depois completaria a conta-
gem com um belo gol no se-
gundo tempo. Pedro fez os
dois do Flamengo.

O Al Hilal agora espera o
vencedor do confronto entre
Real Madrid e Al Ahly nesta
quarta-feira, em Rabat, às
16h (horário de Brasília).

O jogo

A partida começou com o

Flamengo é derrotado pelo
Al Hilal na semifinal do Mundial

Em jogo com dois pênaltis e expulsão de Gerson, Rubro-Negro não mostra poder de reação e vai disputar o 3º lugar

Flamengo se lançando ao
ataque e marcando a saída
de bola da equipe adversá-
ria. Aos 4 minutos, o Al-Hi-
lal abriu o placar em cobran-
ça de pênalti de Salem Al
Dawsari: 0 a 1. O árbitro
marcou a penalidade após
Matheuzinho atropelar Lu-
ciano Vietto.

Na sequência do baque
inicial, o Flamengo tentava
se restabelecer. Arrascaeta
sofreu falta pela ponta es-
querda do ataque, o próprio
uruguaio cobrou na área e
Pedro desviou de cabeça, a
bola saiu com perigo. A pri-
meira chance do Fla no jogo.

E não demorou muito
para o Rubro-Negro chegar
ao empate. Aos 20 minutos,
Arrascaeta tocou para Ever-
ton Ribeiro, o meia procu-
rou Gabi, a bola rebateu na
zaga adversária e voltou
para Matheuzinho na entra-

da da área, o lateral abriu na
ponta para Pedro e o atacan-
te não perdoou - de primeira,
colocou no fundo da rede. Fi-
nalização de rara categoria,
deixando tudo igual: 1 a 1.

Ao decorrer do primeiro
tempo, o jogo se equilibrou.
As duas equipes diminuí-
ram o ritmo inicial e se estu-
davam mais. A partida tam-
bém foi marcada por muitas
faltas, com a arbitragem pa-
rando a todo momento, o
que gerou reclamações dos
rubro-negros.

Na reta final da primeira
etapa, o Flamengo retomou
o controle da partida e che-
gava com perigo ao ataque,
principalmente pelo lado es-
querdo, com Arrascaeta e
Ayrton Lucas.

No último lance antes do
intervalo, a arbitragem assi-
nalou a segunda penalidade
máxima e expulsou Gerson,

que já havia recebido cartão
amarelo no começo do jogo e
cometeu a nova infração. Sa-
lem Al Dawsari converteu a
cobrança: 1 a 2.

Com um a menos, o Fla-
mengo começou o segundo
tempo em busca da recupe-
ração na partida. A primeira
mudança foram as entradas

de Fabrício Bruno e Erick
Pulgar, no lugar de Léo Pe-
reira e Arrascaeta, respecti-
vamente. A partir daí a equi-
pe da Gávea se desorganizou
de vez, partindo para o ata-
que no desespero e oferecen-
do espaços para os contra-
ataques dos sauditas.

E foi desta forma que o

Al Hilal chegou ao terceiro
aos 24 minutos do segundo
tempo. Após falha de Pulgar,
Salem dominou e encontrou
Vietto, que dominou diante
de David Luiz antes de chu-
tar para marcar. Aos 45 Pe-
dro ainda descontou, mas a
vitória final foi mesmo dos
sauditas.

Foto: Divulgação/Fifa.com

Luciano Vieto infernizou zaga do Flamengo, marcando um gol e sofrendo os dois pênaltis

Buenos Aires

Argentina, Uruguai, Chi-
le e Paraguai lançaram nes-
ta terça-feira (7) a candidatu-
ra oficial para sediarem a
Copa do Mundo de 2030, que
marcará o centenário da
competição. A apresentação
foi realizada na sede da As-
sociação de Futebol Argenti-
no (AFA) e contou com os
presidentes das federações
dos quatro países, além do
mandatário da Conmebol,
Alejandro Domínguez.

- Como campeões mundi-
ais, fizemos este lançamento
que é o sonho de todos os sul-
americanos. Não só pelo cen-
tenário da primeira edição,
mas pela paixão com que vi-
vemos o futebol - disse o presi-
dente da AFA, Claudio Tapia.

- A Fifa tem que vir para
celebrar onde o futebol nas-
ceu em 1930 - acrescentou o
secretário nacional de Es-
portes do Uruguai, Sebasti-
án Bauzá, em coletiva de im-

Argentina e mais três sul-americanos
lançam candidatura para Copa 2030

Proposta conjunta homenageia os 100 anos do 1º Mundial em
Montevidéu

Foto: Divulgação/AFA

prensa realizada no centro
esportivo da AFA após a pri-
meira reunião do grupo de-
nominado de “Juntos 2030”.

Após a primeira edição
no Uruguai, a Argentina or-
ganizou a Copa do Mundo
em 1978 e o Chile em 1962,
enquanto o Paraguai nunca
recebeu a principal competi-
ção do futebol mundial.

O presidente da Conmebol,
Alejandro Domínguez, tam-
bém indicou que “a Fifa tem a
obrigação de honrar a memó-
ria daqueles que fizeram a pri-
meira Copa do Mundo”.

Em sua conta oficial no
Twitter, o presidente da Ar-
gentina, Alberto Fernández,
disse “esta candidatura é
para todo o continente” e
por isso vai “propor que nos-
so país irmão Bolívia faça
parte deste sonho”.

O grupo vai disputar com
a candidatura conjunta de
Espanha e Portugal, além de
postulantes como Marrocos
e Arábia Saudita.

Resende

Resende sedia no próxi-
mo domingo (12) mais uma
edição da Corrida Federal
Rosa, em prol ao combate ao
feminicídio e à violência do-
méstica. Os atletas inscritos
poderão retirar seus kits no
sábado (11), na Avenida
Construtor Clemente Barbo-
za, s/n°, no bairro Jardim
Aliança 2, das 8h às 20h.

Para a retirada dos kits,
os inscritos devem levar 2
quilos de alimentos não pere-
cíveis. Cada kit é composto
por uma camisa e a medalha
de participação, para aqueles
que finalizarem o percurso.

A Corrida Federal Rosa
tem largada às 8h, no Par-
que das Águas, no bairro
Jardim Jalisco. A corrida
terá um percurso de cinco
quilômetros e a caminhada
será de três quilômetros. A
Corrida Federal Rosa é reali-
zada pela Polícia Federal,
em parceria com a prefeitu-

Abu Dhabi

Domínio mental foi o que
demonstrou a paulista Bea-
triz Haddad ao estrear nesta
terça-feira (7) no WTA 500 de
Abu Dhabi (Emirados Árabes
Unidos). Atual número 14 do
ranking mundial, a brasileira
começou perdendo para a the-
ca Marie Bouzkova (26ª), mas
retomou o domínio do jogo e
não só virou o placar, como
aplicou um pneu desconcer-
tante na adversária no último
set. Após 2h26 de duração, a
paulista fechou o placar com
vantagem de 2 sets a 1 (4/6, 6/
3 e 6/0), garantindo a classifi-
cação às oitavas de final. Ela
enfrentará a cazaque Yulia
Putintseva (46ª), cabeça de
chave 6. Elas nunca duelaram
no circuito mundial.

- A partida de hoje foi bem
difícil. Primeira rodada é
sempre complicado para todo
mundo e tentamos ao máxi-
mo nos adaptar. É importante

Resende terá corrida em prol
ao combate ao feminicídio

ra de Resende e o Sesc.
- A Corrida Federal Rosa,

parceria entre a gestão muni-
cipal e a Polícia Federal, bus-
ca proporcionar mais um

momento de reflexão sobre
as novas políticas para o en-
frentamento ao feminicídio e
à violência doméstica. Além
desta ação de conscientiza-

ção, o evento também promo-
ve um momento de ativida-
des físicas e de lazer entre as
famílias - disse o prefeito, Di-
ogo Balieiro Diniz.

Foto: Divulgação

Atletas inscritos poderão retirar os kits no dia anterior ao evento, das 8h às 20h, no bairro Jardim
Aliança 2

Bia Haddad sai atrás, mas vira em estreia no WTA 500 de Abu Dhabi
conseguir recolocar os pensa-
mentos certos no trilho no
início da gira. Mais do que fe-
liz por vencer uma jogadora
dura como a Marie, estou con-
tente por estar trabalhando
duro no dia a dia com a mi-
nha equipe e me sentir capaz
de lutar por cada jogo - disse
Haddad após a vitória.

Stefani estreia
às 7h desta quarta

Recém-campeã no Aberto
da Austrália, a campinense
Luisa Stefani entra em qua-
dra às 7h (horário de Brasí-
lia), ao lado da parceira
Shuai Zhang (China) para
encarar na primeira rodada
a dupla da cazaque Anna Da-
nilina com a ucraniana Lyu-
dmila Kichenok. Há pouco
mais de duas semanas, Ste-
fani conquistou ao lado de
Rafael Matos o título inédito
para o país de duplas mistas
no Aberto da Austrália.

Foto: Divulgação

Após 2h26 de duração, a paulista fechou o placar com vantagem
de 2 sets a 1
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